

# BIG ISSUE

## Apel Perdana Pjs. Bupati Solok: Penekanan Netralitas ASN dan Pelayanan Maksimal di Tahun Pilkada

JIS Sumbar - [SOLOK.BIGISSUE.ID](https://SOLOK.BIGISSUE.ID)

Sep 30, 2024 - 00:37



SOLOK – Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat melaksanakan apel pagi bersama di Lapangan Kantor Bupati yang dipimpin oleh Penjabat Sementara (Pjs) Bupati Solok, Dr. Drs. Akbar Ali, AP, M.Si, Senin, 30 September 2024.

Apel pagi ini menjadi momen perdana bagi Akbar Ali sejak dilantik oleh Gubernur Sumatera Barat sebagai Pjs Bupati Solok. Kegiatan apel tersebut dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Solok Medison, S.Sos, M.Si, para Staf Ahli Bupati, Asisten Bupati, kepala OPD, serta seluruh ASN dan Tenaga Harian Lepas (THL) di lingkup Pemerintah Kabupaten Solok.

Dalam amanatnya, Akbar Ali menekankan pentingnya menjaga kualitas pelayanan publik di masa Pilkada dan mengimbau agar semua ASN dan THL bekerja maksimal dalam melayani masyarakat.

"Selama saya ditugaskan menjadi Pjs Bupati Solok, saya ingin memastikan bahwa semua pelayanan di Kabupaten Solok tetap berjalan semaksimal mungkin. Kita adalah abdi negara dan abdi masyarakat, pelayanan kepada masyarakat harus menjadi prioritas," ujarnya.

Pjs Bupati Solok juga menyoroti pentingnya menjaga netralitas ASN dalam menyambut Pilkada 2024. Ia menegaskan bahwa semua ASN dan THL, yang gajinya bersumber dari APBN maupun APBD, wajib bersikap netral dan tidak boleh berpihak pada salah satu calon.

"Saya berharap seluruh ASN maupun non ASN yang digaji oleh pemerintah wajib netral, tidak memihak kepada salah satu kelompok atau melarang orang lain memilih pilihannya. Hak pilih tetap menjadi milik pribadi dan silakan digunakan nanti di bilik suara," tambahnya.

Akbar Ali juga mengingatkan pentingnya menjaga hubungan harmonis dan persaudaraan di antara seluruh unit kerja, terutama di tengah perbedaan pilihan politik.

"Jangan sampai perbedaan pilihan membuat kita terpecah belah. Kita tetap satu kesatuan yang bertujuan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Kabupaten Solok," tuturnya.

Dalam penutupnya, Pjs Bupati Solok mengungkapkan kebanggaannya bisa berada di tengah-tengah para ASN dan pejabat Kabupaten Solok serta harapannya untuk bisa bekerja sama dalam memaksimalkan pelayanan bagi masyarakat.

Apel pagi ini menjadi momen penting untuk memperkuat komitmen seluruh perangkat daerah dalam menjaga profesionalitas, netralitas, dan kualitas pelayanan publik di masa Pilkada, demi kesejahteraan masyarakat Kabupaten Solok.